



## **Moody´s asegura que PEMEX debe acelerar alianzas**

La calificadora indica que no hay que construir refinerías porque debilitará el panorama de la empresa. Candidatos punteros proponen bajar precio de gasolinas, pero no es conveniente

La calificadora Moody´s aseguró que la empresa Petróleos Mexicanos (PEMEX) debe construir alianzas y no construir refinerías que le quitarían rentabilidad. Además indicó que puede empeorar si el próximo presidente de México decide regresar al control de precios de las gasolinas.

Nymia Almeida, analista de la agencia destacó que es sumamente importante que el gobierno de México no debilite sus finanzas para apoyar a PEMEX en caso de ser necesario.

Aun así, indica que es poco probable que la próxima administración debilite las tendencias económicas y fiscales del país, sin importar el candidato que gane la presidencia.

De acuerdo con Moody´s, la compañía pudiera empeorar por dos vías muy importantes que hay que tomar muy en cuenta.

La primera de ellas es si la siguiente administración se enfoca en impulsar la baja en los precios de la gasolina a través de un menor cobro del IEPS o cobrando la gasolina por debajo de sus costos de producción.

La construcción de nuevas refinerías no es viable ya que aumentaría su endeudamiento, lo que a la larga influiría en la perspectiva de la deuda soberana de México, y terminaría por dañar a la empresa.

Hay que tomar en cuenta que los dos candidatos punteros en la mayoría de las encuestas a nivel nacional, Andrés Manuel López Obrador de MORENA y Ricardo Anaya del PAN, han propuesto bajar el precio de la gasolina.

Además, López Obrador ha dejado abierta la posibilidad de construir nuevas refinerías.